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ぼ く は 毎 日 下 校 す る 時 、 道 路 に ゴ ミ が 落 ち

て い る と 「 だ れ が 捨 て た ん だ ろ う 。 い や だ な

あ 。」 と 思 い な が ら 拾 っ て い ま す 。 そ こ で ぼ く

は ポ イ 捨 て を す る 理 由 や ど ん な 影 響 が あ る か

調 べ て み ま し た 。

ま ず 理 由 で す 。 ど ん な 理 由 が あ っ て も ポ イ

捨 て は い け ま せ ん が 、 ゴ ミ 袋 の コ ス ト が 高 い

と い う 理 由 も あ る よ う で す 。 次 に 影 響 で す 。

特 に タ バ コ の 吸 い が ら を 捨 て る と 、 そ れ を 食

べ た 動 物 が 死 ん で し ま っ た り 、 風 や 大 雨 で 川

に 流 れ 、 水 が 汚 れ て し ま っ た り す る 場 合 が あ

り ま す 。

そ こ で ２ つ 提 案 が あ り ま す 。 １ つ 目 は 沼 田

市 の ゴ ミ 袋 を も う 少 し 安 く し て み る の は ど う

で し ょ う か 。 そ う す る こ と に よ り 、 今 よ り も

市 で の ゴ ミ 袋 の 使 用 率 が 上 が り 、 沼 田 市 が き

れ い に な る こ と に も つ な が る と 思 い ま す 。

２ つ 目 は タ バ コ の 吸 い が ら を 捨 て る と 生 き

物 が 死 ん で し ま う と い う 広 告 や ポ ス タ ー を 作

っ て み る の は ど う で し ょ う か 。 こ れ ら が あ れ

ば 、 ポ イ 捨 て を す る 人 が 少 し で も 減 る の で は

な い か と 思 い ま す 。

以 上 ２ 点 に つ い て ご 意 見 を 聞 か せ て 下 さ い 。




